



Parcours de préparation 2024-2025

Sacrement de Confirmation

Saint Augustin, au Ve siècle, employait une très belle image pour faire comprendre le lien entre ces trois sacrements. Les futurs chrétiens sont comme des grains de blé : par le Baptême, ils sont moulus et imbibés d'eau pour former une seule pâte. Par la Confirmation, ils sont « cuits au feu de l'Esprit ». Par l'Eucharistie, ils deviennent « un seul pain » nourris par le corps du Christ pour devenir son corps : l'Église.

Toi, qui as moins de 17 ans, aimerais-tu suivre ce parcours et devenir un jeune plein de force et de courage grâce à l'Esprit-Saint que tu recevras le jour de ta confirmation ? Si ta réponse est oui :

- remplis le formulaire d'inscription et retourne-le **jusqu'au 15 juin 2024** au secrétariat de l'Unité Pastorale St-Denis, Ch. de l'Église 21, 1618 Châtel-St-Denis ;
- ou par mail à : marie-line.demieire@cath-fr.ch
- participe avec ton parrain, ta marraine ou ton aîné(e) dans la foi à la soirée qui aura lieu **le mardi 10 septembre 2024 (lieu à définir)**

Des formulaires d'inscription sont aussi à ta disposition auprès :

- du secrétariat de l'Unité Pastorale St-Denis, Ch. de l'Église 21, Châtel-St-Denis.
- sur le site www.upstdenis.ch/sacrements/confirmation.

Pour tout complément d'information :

- Secrétariat de l'Unité Pastorale St-Denis, 021 948 73 23.
- Marie-Line Demieire, responsable du parcours, 079 464 39 38, marie-line.demieire@cath-fr.ch

Parrain-marraine et aîné(e) dans la foi

Normalement, le jeune en chemin vers la confirmation choisit pour parrain/marraine celui/celle qui a assumé cette fonction lors du baptême. Cependant, pour diverses raisons le jeune peut décider de prendre un/e nouveau/elle parrain/marraine.

Les conditions pour devenir parrain ou marraine sont les mêmes que pour le baptême.

Cette personne sera appelée à suivre le/la jeune durant son parcours. Cependant, cela n'est pas toujours possible, notamment pour des raisons d'éloignement géographique. Voilà pourquoi, dans les cas où cela est compliqué pour le parrain, la marraine, nous demandons aux jeunes de choisir un(e) aîné(e) dans la foi qui puisse être présent(e) auprès de lui/elle durant sa préparation :

L'aîné dans la foi

- Est choisi par le jeune
- Est un témoin de foi qui l'aide à avancer spirituellement pendant tout le parcours.
- Est quelqu'un d'important en qui le jeune a confiance.
- Habite près du jeune.